

Für's Rafzerfeld und Glattfelden In den Kantonsrat - 2x auf Ihre Liste 1



Andreas Keiser
Glattfelden



Matthias Hauser
Hüntwangen, bisher



Yannick Maag
Eglisau

Das Rafzerfeld und Glattfelden vertreten

Auch Gemeinden ganz im Norden vom Bezirk Bülach brauchen aktive Kantonsräte. Allzu oft bestimmen Andere über Dinge, die uns betreffen: Kiesabbau, Verkehrswege, Flughafen, Finanzen kleiner Gemeinden und ob diese noch etwas zu sagen haben, Landwirtschaft, Gewerbe und Wirtschaftsstandort an der Landesgrenze. Es ist wichtig, dass Politiker, die hier verwurzelt sind, ein Wörtchen mitreden. **Geben Sie deshalb Yannick Maag, Andreas Keiser und Matthias Hauser je zwei Stimmen.**



Matthias Hauser, bisher

1973, Hüntwangen, zwei Kinder, Sekundarlehrer und Gemeindepräsident, Kantonsrat, Präsident SVP Bezirk Bülach www.matthias-hauser.ch

Qualität in der Bildung, ein attraktiver Wirtschaftsstandort mit gesunden öffentlichen Finanzen und eine starke Vertretung für das Zürcher Unterland.



Andreas Keiser

1986, Glattfelden, ein Kind, Jurist (MLaw) und RPK- Mitglied, www.andreas-keiser.ch

Mehr für den Bürger, weniger für den Staat! Eigenverantwortung statt Vorschriften für KMU. Stärkung der Berufslehre und Familie. Engagiert und kompetent für's Züri Unterland - für Sie!



Yannick Maag

1990, Eglisau, Compliance Officer und RPK- Präsident

Anliegen von der Bevölkerung müssen ernstgenommen werden. Gute Strukturen beibehalten. Ausgaben und Investitionen müssen vernünftig eingesetzt werden.

